

Die Geschichte zum 3.Advent für Groß und Klein

Maria besucht Elisabeth

Maria macht sich auf eine Reise. Sie will Elisabeth, ihre Verwandte besuchen. Schließlich ist Elisabeth auch schwanger, da kann sie vieles mit ihr besprechen.

Nach einer mühsamen Reise kommt Maria beim Haus von Elisabeth und Zacharias an.



Zaghaft ruft sie: „Schalom, Elisabeth, bist du da? Ich bin's, Maria aus Nazareth!“ Elisabeth umarmt Maria und sie freuen sich. Elisabeth sagt: „Maria, sogar mein Kind freut sich, dass du kommst. Und ich weiß, dass du auch ein Kind bekommen wirst. Dich hat Gott gesegnet. Dich und dein Kind. Du bist die Frau, die Gottes Sohn, unsren Retter Jesus auf die Welt bringen wird.“

Maria wird rot. Woher weiß Elisabeth davon? Aber Maria wird auch ganz froh ums Herz. Sie fängt plötzlich an Gott zu loben und zu danken und singt ihm ein Lied.

Maria bleibt 3 Monate lang bei Elisabeth. Sie hilft Elisabeth und freut sich mit ihr auf die Geburt ihres Kindes.

Dann ist es endlich so weit. Elisabeth bekommt einen kleinen Sohn. Zacharias und Elisabeth freuen sich sehr und nennen ihren kleinen Sohn Johannes, das heißt: „Gott ist gnädig“



Kurz darauf kehrt Maria zurück nach Nazareth. Sie spürt schon das Kind, das in ihr wächst. Auf dem ganzen Rückweg denkt sie darüber nach, was alles geschehen ist. Gott sagt die Wahrheit! Das hat sie erlebt. Gott hat Elisabeth geholfen. Also würde er ihr auch helfen. Ihm kann sie vertrauen. Und das tut sie auch.

Ich wünsche allen eine schöne dritte Adventswoche!

Margit Funk